



LA CHARRERÍA FUE RECONOCIDA

Momento histórico

EL PLENO DE LA CÁMARA DE DIPUTADOS CELEBRÓ EL DÍA DEL CHARRO EN EL RECINTO OFICIAL

POR **ROBERTO QUEZADA**

El presidente de la Federación Mexicana de Charrería, José Antonio Salcedo López, encabezó a su mesa directiva durante el homenaje que los diputados por primera vez en la historia hicieron al deporte nacional por excelencia, Patrimonio Inmaterial de la Humanidad, que el pasado 14 de septiembre celebró su día.

Los invitados especiales, en el recinto legislativo, escucharon las palabras de los representantes de cada grupo parlamentario, y posteriormente en voz de su presidente, agradecieron la distinción que deja un precedente importante en la historia de la Charra nacional. Más tarde, en el frontispicio de la Cámara de diputados se entregaron reconocimientos especiales a personalidades de la Federación Mexicana de Charrería del país y Estados Unidos.



Toño Salcedo agradeció la distinción al deporte nacional en el recinto.



LEGADO

Desde el 2016, la Charrería nacional es Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad, reconocida por la Unesco.





El himno nacional se entonó con gran emoción por los presentes.



El presidente de la FMCH, acompañado de su esposa, el cantante y charro, Pepe Aguilar y el gobernador de San Luis Potosí, Ricardo Gallardo.